

「祝二十歳」おめでとうございます

秋津川公民館区では男性2名、女性4名の方々が新たに二十歳となられました。毎年二十歳を迎えた皆様に、ささやかですが公民館よりお祝いの品をお届けしています。



二十歳の皆様には、大人として思いやりと自覚を持ち、ふるさとや周りの方々を大切にする優しい心をより一層養っていただきたいと思います。

皆様方の今後ますますのご健勝とご多幸をお祈りいたします。



能登半島地震から2年

～家庭の備えと避難方法の再確認～



令和6年1月1日に発生した能登半島地震から、2年が経過し、大きな災害はいつ、どこで起きてもおかしくありません。だからこそ、私たち一人ひとりが危機感を風化されることなく、日頃から備えをしておくことが大切です。家庭での食料や水の備蓄、非常用持ち出し袋の準備、家具の転倒防止など、大切な家族やご自身の命を守るために、基本的な備えや防災対策を改めて確認しておきましょう。

津波からの避難については、地震発生後は道路の損壊が心配され、緊急車両等の通行の妨げとなるため、車を使わず、原則、徒歩で一時避難場所まで避難をお願いします。また、田辺市では、学校や公民館などを避難場所に指定していますので、避難場所までの避難経路を事前に確認しておいてください。状況が落ち着いた後には近くの避難所へ移動していただくことになりますので、日頃から家族と避難方法について話し合っておきましょう。なお、田辺市役所本庁舎は津波一時避難場所です。状況が落ち着いた後には近くの避難所へ移動していただくことになります。

日頃の備えは、いざという時に自分や家族を守る力になり、地域の安全は、皆さん一人ひとりの行動から生まれます。この機会に、ぜひご家庭の防災対策を見直し、安心して暮らせるまちづくりと一緒に取り組んでいきましょう。

■問合せ 田辺市防災まちづくり課 (TEL: 26-9976)



令和8年1月20日(火)

LINE基本編

13:30 ~ 1時間程度

●LINEの設定 ●LINEスタンプ ...など

■場所: 上秋津農村センター

■定員: 6人

■申込期間: 令和8年1月19日(月)まで ■申込先: 上秋津公民館 (TEL: 35-1022)

秋津川公民館報

令和8年
1月号

館長 赤松 正和 主事 山根木 大輝

電話 35-1022 FAX 35-0569 (上秋津農村センター内)

秋津川公民館区 人口及び世帯数 (令和7年11月末現在)

人口 537人 男性 251人 女性 286人 286世帯



新年のご挨拶

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

秋津川町民の皆様、明けましておめでとうございます。

昨年中は、公民館の各諸行事におきまして、皆々様の多大なるご支援とご協力のおかげで無事に開催できましたこと、心から厚く御礼申し上げます。



昨年は、長期に渡り酷暑続きとなる中で、「ほんまに暑いの～」が毎日の繰り返しでした。しかし、お盆で帰省された方たちとの盆踊りの賑わいや、町民運動会で子どもたちが頑張る姿、ふるさとまつりではJAわかやま秋津川店様をはじめとする、関係者各位一丸での楽しいふれあいの中で、笑顔が素敵な思い出へつながったと感じています。

一年を通して、子どもたちの1日1日の成長が目まぐるしくも早く感じたのは、地域の方々の見守りのおかげと感謝しております。

今年も沢山の思い出作りができるように努めてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

末筆になりましたが、皆様方のご健康とご多幸をお祈りいたします。

今年もよろしくお願い申し上げます。

秋津川公民館 館長 赤松正和



謹んで新春のお慶びを申し上げます。



旧年中は町内会活動に、皆様のご協力をいただき誠にありがとうございました。

私事、昨年4月の就任時は不安でいっぱいでしたが、各役員様をはじめ地域の皆様のご支援のおかげで何とか無事に務められたこと、心より御礼申し上げます。

町内には、道路問題や環境問題をはじめ、少子高齢化による町民の減少、また、後継者不足や耕作放棄地の問題等、課題が山積していますが、少しでも住み良い町になるよう、町内会役員・地域の各組織役員様のご協力をいただきながら取り組んでまいりますので、皆様の更なるご理解ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

本年が皆様方にとって、幸多い年となりますよう祈念して、新年のご挨拶といたします。

秋津川町内会 会長 田中 稔

新年明けましておめでとうございます。

昨年は秋津川振興会の活動に何かとご支援賜り、誠にありがとうございました。特に道の駅紀州備長炭記念公園の「春まつり」や「山まつり」など、地域の皆様の厚いご協力のおかげで多数のお客様に楽しんでいただくことができました。誠にありがとうございました。また、昨年は、大阪万博が開催される中、当地の紀州備長炭も関西パビリオンにおいて展示いただき、世界に向け情報発信ができたところです。

さて、本年は1月末には世界農業遺産認定10周年による東京でのPR事業や、11月には第49回全国育樹祭が開催されることとなっており、県や田辺市との連携のもと、積極的に参画してまいりたいと考えております。

秋津川振興会は、本年も道の駅を中心に、紀州備長炭の振興と伝承はもとより、地域の魅力発信に向け取り組んでまいりますので、ご支援ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。令和8年が皆様方にとって素晴らしい1年となることを願い、年頭のご挨拶といたします。

秋津川振興会 会長 北川弘泰・役職員一同



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、皆様から小・中学校の教育活動に多大なご支援、ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。おかげさまで子どもたちは、様々な経験を重ね大きく成長することができました。

秋に開催されました町民運動会、ふるさとまつりなどの行事においては、多くの方々から温かな応援をいただきながら、練習した成果を発表することができました。いろいろな地域学習、ウバメガシの森づくり事業などの行事では、秋津川のすばらしさを深く学ぶことができました。このように、いつも大変貴重な教育の機会をいただきまして、職員一同、深く感謝申し上げます。

本年も子どもたちの健やかな成長のために、地域の皆様と共に教育活動に励んでまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

皆様方におかれましても、素晴らしい年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



秋津川小・中学校職員一同



新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、保育所運営に多大なるご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

町民運動会では、皆様からの温かい声援を受け、子どもたちも大きな達成感を味わうことができました。

地域の方々との芋堀りや山の役割を教わるキノピー教室などで経験したこと、恵まれた環境の中でこそと感謝しております。いつも地域の皆様に見守っていただき、気軽に声をかけてくださる環境で保育ができていることは、子どもの心身の発達の一助になっております。

いろいろな事業に対し、町民の皆様が会議を重ねながら協力をし、秋津川を大切に思う心が、子どもたちにも受け継がれていきますよう願っています。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

秋津川保育所職員一同



来月の明るい笑顔街いっぱい運動

2月2日(月)



登校時間に通学路や自宅前で、子どもたちに「おはよう」の一声をかけていただきますよう、皆様のご協力をお願いします。

移動図書館 やまびこ号



1月20日(火) 午前10時30分～11時 場所：秋津川小学校

大雨警報・洪水警報・暴風警報・津波警報のいずれかが発表されている場合は巡回を中止することがあります。

また、津波注意報でも巡回を中止することがあります。

1月の古紙回収日(毎月第2・4火曜日)

1月13日(火)、21日(火)



- ◆回収日の午前8時30分～正午までに、秋津川連絡所前に出してください。
- ◆雑誌・新聞・ダンボールの3種類に分け、必ず紙ひもで縛り出してください。